

Danke für Alles

im Mai 2017

Beim Abschied von unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwägerin und Gotte

Rosmarie Gachnang-Huber

durften wir die grosse Anteilnahme von Verwandten, Bekannten und vielen Freunden spüren. Ganz herzlich danken wir Herrn Pfarrer Matthias Dübendorfer für seine einfühlsamen Worte am Grab und im Gottesdienst und den Enkeln Bettina, Stefan und Katia für den sehr persönlich vorgetragenen Lebenslauf. Auch das schöne Abschiedslied von Bettina und Katia und die Einlage der Sängerin

Anna-Katharina Bosshard vom Dramatischen Verein Uetikon, mit "O mein Papa", erinnerten uns noch einmal an das erfüllte Leben unserer Mutter.

Die schöne Blumendekoration von Yvonne Bont und das Orgelspiel von Christian Meldau vervollständigten den würdigen Rahmen. Die vielen Karten, lieben Worte und grosszügigen Zuwendungen an den Dramatischen Verein Uetikon geben uns Kraft und Trost.

Ein spezieller Dank geht an das Personal vom Alters- und Pflegeheim Rebberg, Mami's Zuhause in den letzten Jahren. Dort fühlte sie sich wohl und durfte in den letzten Tagen eine professionelle Pflege geniessen.

Herzlichen Dank, die Trauerfamilien

